
puertolla no ~ias 
MIGUEL VAZQUEZ.-En calle 
2 de mayo, 15 : 

Se le inmovilizan 25 litros 
en igual circunstancia . 

ANTONIO MOLlNA.-En calle 
2demayo,11 : 

Se le inmovilizan 25 litros 
en igual circunstancia . 

PEDRO ANTONIO MUÑOZ 
CAZALLAS.-En calle Olmo, 

número 3: 
Presenta una garrafa con 5 

litros de aceite comprado en 
venta a granel a vendedor des
conocido, y desea se le destru 
ya. Por esta Policía Municipal 
se realiza la operación con las 
garantías necesarias. 

Puertollano 13 julio, 1981 
EL OFICIAL JEFE 

En el mes de julio celebra
ron sus fiestas, los vecinos del 
Barrio "Del pino". Nos cue'n
tan cómo fueron su Presidente 
el Sr. Antonio Paredes Cabani
llas y el Delegado de Deportes. 

Este mes celebraron sus Fiestas los Barrios: (1) 
"D 1 p. " "171 e "" e lno, L . armen , Santa 
"Ab 1 ""B u agar , arrio del Pozo María 

A " . na " 
Isabel" 

Hahlamos con el Presidente de la Asociación d. Vecinos 

"Las Mercedes" (Barrio del Pino), 

D. Antonio Paredes Cabanillas 

"fo I1 fintl. el BaDil ~I mD8R~i~1 ·11' ~ien" 
sin necesidad de dar el dinero mejor charlata"i. concursos de que antes no les decía nada la 
en la barra y estos "tiques" se truque, cuatro la, dominó, aje- Asociación, también tenemos 
pod ían adquirir en' una ventani - drez, parchís. Y un juego del mucha juventud. El único pro-
lIa, con ello hemos evitado sus- huevo, es un juego en el que blema qUe tenemos es el local, 
picacias de la gente que pensa- una pareja: un hombre y una es un local que no es nuestro y 
ba que los camareros se queda- mujer, se tiran un huevo y ahora lo tenemos que arreglar, 
ban con el dinero. Por esta idea cuando se le rompe queda des- lo más posible, . para dejarlo 

_ Sr. Paredes, ¿cómo han ha habido incluso una asocia- calificado, fue bastante diver- dentro de ,dos años y por ejem-
resultado eStas fiestas? ción que nos ha felicitado. tido aunque sólo participar~n plo tenemos una biblioteca qui-

_ Bien, aceptables, bastan- - ¿Qué actividades han cuatro parejas. También tuvi zá de las mejores de Puertolla-
te aceptables. El Barrio ha res- tenido? mas el juego de los zancos. He- no Y la tenemos metida dentro 
pondido muy bien, han colabo- - Hemos. tenido un " popu - mas de agradecer la colabora· de un armario de mala forma, 
rada todos los vecinos . En el rrí" de baile, verbena todas las ción de la Policía Municipal en por ello esperamos de la Car-
piano económico tamb ién he - noches, los gigantes y cabezu - la carrera de cintas y en general por ación que nos hagan pronto 
mas quedado bastante satisfe- dos, junto con la Banda Muni - la Ayuda que nos ha prestado el Centro Cívico . 
chos. Quiero aprovechar para cipal, cuando se celebró este el Ayuntamiento, porque nos - Como presidente, üómo 
felicitar la actuación de la Poli · desfile, durante todo el reco- ha permitido que la fiesta sea ve usted la Asociación? 
cía Municipal, que ha estado rrido, nos acompañó el Alcald e un éxito . Creo que la participa- - No ya como presidente, 
presente en todo momento, y en funciones Pepe And rés, y ción que ha habido y lo entu- sino como vecino, la veo posi-
se ha portado muy bien . La todas las mañanas unos chicos siasmados que están los "cha- tiva, muy po·sitiva. Con la Aso-
otra Policía, también, pero ha que nos tocaron Diana flo- vales", me hace pensar que se ciación se pueden hacer mu -
habido más deficiencias. Po r lo reada. podría celebrar este tipo de chas 'cosas en las barriadas. 
general, . en cuanto a' inciden· Pasamos a preguntarle a fiestas por lo menos dos veces Considero que cualquier cues-
cias, una pequeña discusión Demetrio, que es el Delegado al año. tión hay que canal izarla a tra-
con unos señores q ue vini eron de Deportes en la Asociación: - Cambiando de tema, Sr. vés de las Asociaciones, porque 
de fuera, pero nada . - ¿Qué actividades depor- Paredes Cabanillas ¿hay partici- de cara a cualquier organismo 

_ ¿Desde cuándo sr. cele- tivas se han celebrado durante pación de los vecinos en la Aso- se tiene más fuerza, siempre 
bran estas fiestas? estas fiestas? ciación? . escucharán mejor a la Asocia-

_ Desde hace cuatro o cin - - Bueno , además de los de· - Hay un gr'an porcentaje ción que a un solo vecino. Po·r 
. ca años las organiza la Asocia- portes clásicos, Fútbol, que lo dentro de la Asociación. Ahora mi parte tengo que decir que 

ción, pero antes, en una ex· hicimos cuadrángula r, iflvitan· nos van personas mayores a las ninguna cuestión que me plan-
planada que teníamos, también do a cuatro asociaciones de ve - tean mis convecinos se queda 
lo celebraban los vecinos. cinos y futbito, que lo hicimos en la carpeta . 
Ahora bien, la Asociación orga- triangular porque nos falló la La entrevista finalizó desta-
niza estas fiestas para todos los barriada de las 630, hemos cando el Sr. Paredes la labor 
vecinos, sólamente los juegos tenido el juego de la manzana, u'rbanística qúe está llevando a 
de mesa se han hecho para so- carrera de cintas, carrera de cabo el Ayuntamiento. "El 
cios. habilidad, tiro de la cuerda, ca- Ayuntamiento ha llevado las 

_ ¿Ha habido alguna inno- rrera de tres pies, donde la par- acometidas a sitios donde ja-
vación este año? ticipación infantil fue numero - más pensaba que iba a llegar, 

_ Sí, una idea que surgió sao También en colaboración llevo viviendo aquí desde los 
de la Junta Directiva: la de con la delegación de cultura catorce años y nunca creí que a 

A crear unos "tiques" mediante tuvimos un concurso de Un mi calle pudieran llegar las 

~ L-~lo~s~c=u~a~le~s~s:e~p~od~ía~c:o~n~s~u~m~ir-1L-d~o:s,~t~re:s:; ~d~i~m~o:s~u~n~p:re~m~io~a~í __ ~~!!~~!!~~~~~~~~ __ :ac~o~m::e:ti:d~a:s'_'~' __________ JM~~ 

Los Sindicatos opinan: 

Hoy ce. OC>. 

Hacer cumplir 

el acuerdo 

de emp'leo • naclona 

Uno de los objetivo s principales de ce.oo. desde su primer 
Congreso en 1978, ha sido y es, el considerar el problema del paro 
como el centro de su preocupación . Por ello se lanzó la idea de ela
borar un Plan d e Solidaridad Nacional contra el Paro y la Crisis que 
fue tomando cuerpo poco a poco, hasta su definitiva publicac ión el 
año pasado. Comisiones Obreras aparecía así como la primera fuer
za sindical que abordaba de forma seria y concreta el desempleo y 
ofrec ía en su Plan, soluciones viables y realistas adaptadas a la 
situación concreta d e España, para avanzar progresiva y tenazmen-
te en la solución de este grave problema social que representa el pa
ro. El Plan CC .OO . fue criticado y vilipend iado por el gobierno y 
patronal con la intención de ridiculizarlo, pues lo vieron -yen eso 
no se equivocaban- como el obstáculo principal para su política 
económica y su modelo de salida de la crisis, que hace cargar la ma
yor parte de los costes sobre la clase trabajadora; mientras que el 
Plan representa un modelo de salida distinto, guiado por el criterio 
d.e repartir los costes entre todos, aportando más, aquél que más 
tiene. 

Después de un esfuerzo sostenido durante dos años, en los 
cuales ha habido que denunciar las falsas salidas al tema del paro 
que se han ido presentando, se ha llegado a un Acuerdo Nacional 
sobre el Empleo que evidentemente no es nuestro Plan de Solida
ridad, pero que se inscribe dentro de esa estrategia, contiene ele
mentos del mismo y supone la primera piedra de un camino que 
hemos de recorrer paso a paso. 

La Comisión Ejecutiva Comarcal, después de un análisis del 
mismo ha juzgado que el Acuerdo es globalmente positivo para la 
clase trabajadora española que arrastra las consecuencias de una 
amplia crisis económica, azotada por más de un millón y medio de 
parados oficiales y q ue se encuentra inmersa en un período de tran
sición poi ítica aún no cerrado y amenazado por intentos involu 
cionistas. 

Es evidente que para juzgar lo positivo o negativo de un ' 
acuerdo es necesario tener en cuenta varias cuestiones. 

La relación de fuerzas real, de todo orden, entre capital y 
trabajo. 
La situación del país . 
Tener claro cuáles son nuestros objetivos principales y 
cuáles los secundarios. 

En resumen, podemos decir, que la actual relación de fuerzas 
no es favorable a los sindicatos, la situación de España es grave y 
nuestro principal objetivo en estos momentos de crisis aguda es 
combatir el desempleo y proteger a los parados. 

El Acuerdo es pues, el fruto de la actual situación socio-po
lítica y económica en que vive nuestro país y el mejor conseguible 
bajo estas circunstancias. 

El Acuerdo consigue a nuestro entender, una serie de obje
tivos que podríamos enumer'lr así: 

1~ Situar el tema del empleo en el centro real y práctico de la 
actividad sindical. 

por el golpismo que pretende encontrar su caldo de cul 
tivo en el caos económico y social que genera el paro . 

4~ Favorece la unidad de acción de los sindicatos mayorita
rios y su actuación conjunta en la exigencia de cumpli
miento del Acuerdo. 

5? Sienta las bases que permitan enfocar la negociación del 
82 con unidad de acción, con una plataforma conjunta 
CC .OO.-UGT y no como en el 81 cada central por su lado. 

Con la firma nos proponemos tres objetivos: 
Crear las cond iciones para que se cree empleo y un com
promiso del Gobierno en este sentido. Este se comprome
te a crear trescientos cincuenta mil puestos de trabajo, 
para que en 1982 no aumente el paro. ¿Qué garantías hay 
de cumpl imiento? El posible fracaso en las elecciones del 
83 en caso de no cumplir. No creemos que UCD esté en 
condiciones de permitirse ese lujo. La otra garantía es la 
comisión de seguimiento y control, así como una comi
sión específica para las inversiones, y po r último la unidad 
de acción de los sindicatos. 
Conseguir mayor cobertura pa ra los parados, superando en 
este sentido parte de la Ley Básica de Empleo. Extensión 
de los nueve meses de subsidio a todos los parados con 
cargas familiares; cantidad es superiores al 8 1 y garantiza
das para el empleo comunitario, seguro para los fij os del 
campo, cartilla méd ico-farmacé utica para todos los para
dos, fondo especial de 15.000 millones para los colect ivos 
menos protegidos. 

Instalación y fortalecimiento de los sindicatos. La devolu
ción de locales del patrimonio sindical y cantidades econó
micas por el usufructo del patrimonio sindical durante los 
años 82-83-84 y un importante impulso a la formación 
sind ical, van a representar una potenciación importante 
del sindicalismo de clase. 

2~ Establecer una base de solidaridad entre trabajadores para
dos y en activo, esenCial en la lucha contra el paro en 
todos sus aspectos. 
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